

Lions Club spendet für gute Zwecke

Hilfsaktion 4000 Euro resultieren aus Einnahmen des Jugendfußballturniers in Heistenbach

Von unserem Redakteur
Andreas Galonska

■ **Diez.** Der Lions Club Diez unterstützte zum fünften Mal das Jugendfußballturnier in Heistenbach und übergab die Einnahmen in Höhe von 4000 Euro dem Behindertensport im Rhein-Lahn-Kreis sowie der Hospizgruppe Diez. Die Turnierleitung sowie die sportliche Organisation lag beim erfahrenen Vorstand des TuS Heistenbach. Michael Thorn, der Jugendleiter Fußball, verfügt über langjährige Erfahrung bei der Austragung ähnlicher Turniere.

Durch frühere Veranstaltungen in den Jahren 2011 bis 2014 konnte zusammen bereits eine Spendensumme von mehr als 18.000 Euro zur Förderung des Behindertensportes und der Hospizgruppe weitergegeben haben. Das Geld ging unter anderem an die Stiftung Scheuern in Nassau, die Behindertensportgruppe Diez/Limburg, die Herzgruppe des VfL Altdiez, die Lungen- und Physiosportgruppe des TuS Gückingen sowie an die Lebenshilfe Diez-Limburg.



Die Mitglieder des Diezer Lions Clubs bei der Spendenübergabe vor dem Rathaus der Stadt Diez

Foto: Andreas Galonska

Folgende Jugendmannschaften der Altersklasse D-Junioren haben im Juli an dem Turnier teilgenommen: JSG Birlenbach, TuS Ahrbach, SpFr. Eisbachtal, JSG Altdiez 1, JSG Altdiez 2, JSG Un-

terwesterwald und JfV Dietkirchen. Der Diezer Lions Club unterstützt die Veranstaltung durch die Zusammenarbeit mit Firmen aus dem heimischen Raum, welche eine Patenschaft für die jeweiligen

Jugendmannschaften übernehmen. In Verbindung mit der Patenschaft stellten die Firmen eine Spende zur Verfügung, die dann für den guten Zweck verwendet wird.

Neben den spannenden Spielen der Jugendfußballer konnte jeder Besucher gegen eine kleine Gebühr selbst auf die Torwand schießen und tolle Preise gewinnen. Der Sieger hat zwei Karten für ein Bundesliga-Heimspiel der Eintracht aus Frankfurt gewonnen. Der Ertrag aus dem Torwandschießen ging ebenfalls an den Behindertensport im Rhein-Lahn-Kreis sowie an die Hospizgruppe Diez. Durch Beschluss des Vorstands der Lions wurden die Spendengelder der Firmenpaten aus der Klubkasse des LC Diez auf insgesamt 4000 Euro aufgerundet. Davon gingen 750 Euro an die Stiftung Scheuern, 750 Euro an die Lebenshilfe Diez-Limburg, 500 Euro an die Herzgruppe des VfL Altdiez, 500 Euro an die Lungen- und Physiosportgruppe des TuS Gückingen, 500 Euro an die Behindertensportgruppe Diez-Limburg und 1000 Euro an Hospizgruppe Diez.